



Perspektiven der Entwicklungszusammenarbeit

Forum Entwicklungspolitik 2015

Die Fachtagung der Caritas Schweiz
für Akteure und Interessierte.
Dienstag, 27. Oktober 2015, 14–17 Uhr
Generationenhaus, Bahnhofplatz 2, Bern.

CARITAS Schweiz
Suisse
Svizzera
Svizra
Das Richtige tun

Forum Entwicklungspolitik 2015

Perspektiven der Entwicklungszusammenarbeit

Nachhaltige Entwicklung heisst das Wort der Stunde. Einigkeit herrscht darüber, dass eine andere Welt möglich werden sollte, eine Welt ohne Armut und Hunger. Darüber, wie diese Vision umgesetzt werden soll, herrscht allerdings Uneinigkeit – auch in der Schweiz.

Die Tagung der Caritas Schweiz nimmt die aktuelle Debatte zum Anlass, die Zukunft der Entwicklungszusammenarbeit zu diskutieren. Das Forum Entwicklungspolitik 2015 versteht sich als Plattform für verschiedene Ansätze und Perspektiven und hat zum Zweck, eine öffentliche Diskussion über die Zweckmässigkeit der Entwicklungszusammenarbeit zu lancieren.

27. Oktober 2015, 14–17 Uhr

Generationenhaus, Bahnhofplatz 2 in Bern

Programm:

- 14.00 Uhr: **Eröffnung**
- 14.10 Uhr: **Von Entwicklungshilfe zur Entwicklungspolitik**
Richard Gerster, Entwicklungsexperte
- 14.40 Uhr: **Die Zukunft der öffentlichen Entwicklungszusammenarbeit**
Thomas Greminger, stellvertretender Direktor der DEZA
- 15.10 Uhr: **Anforderungen an Entwicklungszusammenarbeit durch Unternehmen**
Klaus Leisinger, Globale Werte Allianz
- 15.40 Uhr: **Globale Ziele und globale Partnerschaften: Und wer trägt die Verantwortung?**
Katharina Michaelowa, Universität Zürich
- 16.10 Uhr: **Schlusswort**
Hugo Fasel, Direktor Caritas Schweiz

Eintritt frei

Jetzt anmelden:

Informationen und Anmeldung unter: www.caritas.ch/eza

Das Buch dazu:

Almanach Entwicklungspolitik 2015

Perspektiven der Entwicklungszusammenarbeit

Luzern, September 2015 / 280 Seiten / 39 Franken

ISBN: 978-3-85592-136-2

Bestellung: info@caritas.ch oder online unter www.caritas.ch/shop